

# Comités del Bco. Mundial y FMI se reunirán en EU

Washington, abril 13 (UPI). Dos comités asesores claves del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial se reunirán la semana próxima para analizar la evolución de la crisis de las deudas y las necesidades de capital del Tercer Mundo para su desarrollo.

Las reuniones de los comités Interino y de Desarrollo de los dos organismos mundiales entre el 17 y el 19 de abril serán precedidas de cónclaves del Grupo de los 24,

que representa a las naciones en desarrollo endeudadas, y del Grupo de los 10, que abarca a los países industriales acreedores.

Respondiendo al clamor de los países endeudados y en particular a los reclamos de un diálogo político de los países latinoamericanos del Grupo de Cartagena, el comité interino enfocará este año sus debates en la crisis de las deudas.

Aunque para la mayoría de los economistas el peligro de una conmoción financiera mundial fue evitado con los programas de ajuste económico interno y las negociaciones de reprogramación de las deudas de las naciones más afectadas, persisten los temores de que países como

—Pasa a la página 15—

## Doce millones de toneladas granos compran los rusos

Washington, abril 13 (UPI). La Unión Soviética parece haber comprado la mayor parte del récord de 12 millones de toneladas de granos que programa importar esta temporada, dijo hoy el Departamento de Agricultura.

La proyección de importaciones refleja una pobre cosecha soviética y una mayor demanda de forrajes.

Los soviéticos han adquirido 48 millones de los 52 millones para entrega en junio. De ese total compraron más de 25 millones de toneladas de trigo y 23 millones de granos de cosecha gruesa.

Según el Departamento de Agricultura norteamericano, varias grandes naciones exportadoras participarán en las ventas de

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDECORACION. Nueva York, abril 13 (AP). El banquero David Rockefeller se dispone a condecorar al presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi en ceremonia celebrada en el Hotel Plaza de Nueva York.

## Mil dólares por un pastor alemán en subasta E.U.

Los Angeles, abril 13 (UPI). Un jubilado vendedor de autos comenzó a sudar frío mientras la puja subía, pero cuando escribió un cheque por mil dólares por un pastor alemán cuya lealtad a una compañera fue noticia en todo el país, sonrió y dijo, "es sólo dinero".

El perro es cuestión, cuya terca lealtad a una lastimada perra que más tarde fue sacrificada ganó los corazones de los amantes de perros, fue subastado ayer cuando nadie lo reclamó.

Mark "Lucky" Marlatt, de 64 años de edad, de Los

—Pasa a la página 15—

## 2,400 jóvenes harán el recorrido de C. Colón

Madrid, abril 13 (AP). Un total de 2.400 jóvenes españoles e hispanoamericanos realizarán a bordo de unas "aulas flotantes" cuatro viajes para conmemorar el 500 aniversario del Descubrimiento de América, y seguirán los itinerarios que hizo Cristóbal Colón en sus cuatro viajes que realizó al Nuevo Mun-

do. El Rey Juan Carlos, que hoy recibió a los promotores de esta iniciativa, dijo que le gustaría que su hijo, el Príncipe Felipe, participase en uno de esos viajes, aunque aparentemente no podrá hacerlo a causa de sus estudios.

—Pasa a la página 16—

## Escritor pronostica caída de Stroessner

Buenos Aires, abril (UPI). El escritor y exiliado político paraguayo Augusto Roa Bastos calificó hoy aquí como "dictadura totalitaria" al gobierno de su país, del que afirmó que "está próximo a caer".

El novelista afirmó que el gobierno del presidente Alfredo Stroessner "se mantiene exclusivamente

por una razón: un préstamo que oscila entre los 500 a 800 millones de dólares recibido de Estados Unidos y sobre el que montó la estructura de su poder".

"La dictadura del general Alfredo Stroessner está próxima a caer", asegu-  
Roa Bastos se encuentra

—Pasa a la página 5—

## Asilo en Canadá para refugiados de C.A.

Toronto, abril 13 (UPI). Refugiados políticos centroamericanos encuentran asilo en la Canadá a través de una red estadounidense que ha ayudado hasta 30 de ellos a cruzar la frontera el año pasado, dijo hoy un miembro del Grupo Santuario.

Ron Ewing, de 61 años,

—Pasa a la página 21—



CORAZON ARTIFICIAL. Estocolmo, abril 13 (AP). El Dr. Robert Jarvick, de la Universidad de Utah en Salt Lake City, Izquierda y el profesor noruego Bjorne Semb, que implantó el corazón artificial a un paciente del Hospital Karolinska de esta ciudad. Ellos explican a la prensa detalles de la primera intervención de esta naturaleza en Europa.

## Restricciones en juicio a militares argentinos

Buenos Aires, abril (UPI). Un tribunal civil advirtió hoy que las personas que presencien el juzgamiento de tres juntas militares acusadas de violar los derechos humanos en la Argentina después del golpe de estado de 1976 no podrán introducir cámaras

ni grabadoras en las audiencias públicas.

Fuentes judiciales dijeron hoy a United Press International que los juicios están previstos para el 22 de abril, después que el tribunal evalúe las pruebas

—Pasa a la página 15—

## Comicios de Guatemala costarán \$4 millones

Guatemala, abril 13 (UPI). El Consejo Supremo Electoral informó hoy que las elecciones presidenciales, programadas para octubre próximo costarán más de cuatro millones de dólares, debido a la devaluación de la moneda guatemalteca.

Las elecciones se efectuarán el 27 de octubre, pero en el caso de que ninguno de los candidatos logre la mayoría, los dos que obtengan más votos deberán de enfrentarse en una segunda vuelta el 24 de

—Pasa a la página 5—

## Candidatos mexicanos para viajar al espacio

México, abril 13 (UPI). Los 10 candidatos para viajar al espacio con la misión especial del transbordador "Discovery" y poner en órbita el segundo satélite mexicano en noviembre iniciaron hoy una serie de exámenes médicos, como la primera fase de selección de quien será el pri-

mer astronauta mexicano. Los aspirantes, entre los que figura una mujer, serán sometidos a los "más exhaustivos exámenes médicos que incluyen aspectos psicológicos", dijo el médico Antonio Sánchez Sánchez, del Ministerio de Co-

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA. Jartum, abril 13 (AP). El nuevo Jefe de Estado sudanés, general Abdul Rahman M. H. Swareddahab responde una pregunta de un periodista durante su primera conferencia de prensa.

# Peruanos celebran hoy sus elecciones

Lima, abril 13 (AP). El noagésimo séptimo gobernante del Perú, desde su independencia de España en 1821, será elegido este domingo entre nueve candidatos, en momentos que el país atraviesa la peor crisis económica de sus 164 años de vida republicana.

De 08:00 a 15:00 hora local (13:00 a 20:00 gmt), 8.2 millones de ciudadanos de una población de 19,7 millones de habitantes, deben acudir a las urnas para elegir al sucesor del presidente Fernando Belaúnde Terry, dos vicepresidentes, 60 senadores y 180 diputados, para un mandato de cinco años que empezará el

28 de julio de 1985.

Las elecciones se efectuarán cuando la economía del país ha declinado a sus niveles más bajos en lo que va del siglo.

La deuda pública externa subió durante el actual gobierno de Belaúnde de 8.000 millones de dólares a 12.682 millones de dólares. La cotización del sol con respecto al dólar norteamericano ha caído en picada de 292 por uno a 9.650. La inflación ha tenido un promedio anual del 87 por ciento y su tasa actual es de 207 por ciento.

—Pasa a la página 21—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATOS A PDTE. Lima, Perú, abril 13 (Reuters). Alfonso Barrantes, alcalde de inclinación marxista de Lima y Alan García, del Partido Aprista, surgen como dos de los favoritos para ganar

la presidencia de Perú. Los comicios han sido programados para mañana domingo y millones de peruanos acudirán a las urnas para elegir al sustituto de Fernando Belaúnde Terry.